

**15** De los papeles de Gilda  
**1994**

*25 DE ENERO*

*Él le robó el corazón  
una noche de luna  
y le juró por su amor  
que no habría ninguna.  
Y sobre mi lecho de hierba  
bajo un cielo azul, bordadito de estrellas  
fue desbojando el pudor  
con un suave vaivén  
y su dulce promesa.  
Los sueños nunca mueren  
Un verano sin sol.*

29 DE ENERO

*Después de ordenar la casa, nos fuimos a Olivos.*

*El día estuvo recaluroso pero la pasamos bien igual.*

*Después, fuimos al Carrefour de Olivos a comprar el regalito de Yamila<sup>2</sup>.*

*Cenamos pizza en la terraza y me preparé para ir a trabajar.*

*Mamá llamó por los chicos, pero no quedamos en nada.*

*Tengo un show en Del Viso.*

30 DE ENERO

*Llegué del baile Dominó de Del Viso a las 6.45 hs.*

*Me encontré con los chicos y Raúl en Rivadavia y Mariano Acosta 17.15 hs.*

*Fuimos con los nenes al cumpleaños de Yamila. Estuvo hermoso.*

*Volvimos a las 2 y media de la mañana con Yami porque vino a dormir a casa.*

*Estoy anotando lo de los bailes para no equivocarme.*

*Me dormí a las 7 de la mañana.*

*Hace un calor insoportable.*

*Estoy escuchando temas viejos, de Camilo Sesto. Es un ídolo.*

---

2. La hija de su amiga Liliana Cino. (N. del E.)

31 DE ENERO

*Llamé a Fabián y estaba en estrella.*

*Le dije que lo que esperaba de mí era una locura; no se lo iba a dar, porque no sentía que debiera hacerlo. Le di mis razones y cuando me cansé de hablar, le dije chau y corté.*

*Sé que mi manera de ser puede perjudicarme, es más, me perjudica, pero de ninguna manera voy a agrandarle el ego a esos hijos de puta de periodistas truchos que se creen los dueños del mundo porque pueden imprimir lo que se les da la gana. De todas maneras, voy a cagarlos. De eso estoy segura. Algún día van a pensar y van a venir al pie.*

1 DE FEBRERO

*Ir a Sadaic a buscar planillas.*

*El antibiótico del riñón se llama Noroxin<sup>3</sup>, ino olvidarse!*

---

3. Entre los trastornos que a veces trae la toma de este medicamento figuran varios que tal vez afectaron a Gilda: desorientación, nerviosismo, irritabilidad, ansiedad, alucinaciones, alteraciones psíquicas, confusión. Y también erupción cutánea, picor, urticaria, una elevada sensibilidad al sol que puede llegar al enrojecimiento de la piel, ampollas y a la descamación de la piel. (N. del E.)

2 DE FEBRERO

*A las 21 hs. ir a canal de Beccar.*

*Estuve hasta las 7 de la mañana en el programa de Jorge Gaitán y Suinla que son los productores. Grabé con Tony y Claudia, que son los conductores de otro programa. También llegó Chiflito con una barra de gente y me hicieron hinchada. Aplaudieron mucho todos y me hicieron sentir muy bien. Me gritaban «¡Te queremos, Gilda, te queremos!» Después fui a la radio FM Río, donde estaban Carlitos Chipota, Analía la esposa y Claudio, un periodista deportivo que se declaró ferviente admirador.*

*Me llamó mucha gente y me dijeron cosas hermosas.*

*Llegué a casa a las 6 de la mañana cansada, muy cansada, pero también muy feliz.*

*Espero que pueda dormir cerca del mediodía aunque del mismo cansancio no creo que pueda conciliar el sueño. Hasta mañana.*

*Sbyll*

3 DE FEBRERO

*Los chicos me despertaron con sus gritos y eran las 12. Me levanté con un dolor de cabeza terrible. Será que el antibiótico que estoy tomando por el riñón me está matando. Ni hambre me da. Hizo un calor de locos: 37 grados. Un infierno. Pero estaba todo tan revuelto que ordené los cajones a los chicos, el baúl de los juguetes, los pisos, el baño, el patio, la ropa para lavar,*